

比例を軸に 統一地方選挙・参議院選挙の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所
〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2019/2/26 NO.8

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

統一選勝利へ 仁比議員 倉敷・宇部で熱く訴え 山口市演説会では河合県議が激戦勝ち抜く訴え



2月24日、倉敷市内で須増伸子県議の事務所開きが開催され、110人が参加しました。事務所開きには、仁比聡平参議院議員が出席し、昨年の豪雨災害の際に須増

県議が国会議員団・倉敷市議団と連携して被災者支援制度を大きく動かしてきたことを報告し、県議選の勝利

と引き続き参院選での共産党の躍進を訴えました。(写真左)

また、2月23日に山口市内で開催された演説会では、かわい喜代県議が「党議席の追い落としを狙う自民・公明勢力に負けず必ずや山口市唯一の女性の議席を守り抜く」と決意を表明しました(写真右)

穀田議員は出雲で中林さん・大国県議と訴え

穀田恵二衆議院議員は、2月16日島根県出雲市入りし、中林よし子元衆院議員(参院選島根・鳥取選挙区の予定候補)、大国陽介県議会議員と一緒に県議選、参院選での勝利を呼びかけました。(写真)

穀田氏は、共産党議員団の役割、特に県庁所在地松江市の原発問題を議会ごとに取り上げ、住民の命と安全を守る立場から再稼働反対の論陣を張る共産党県議団を紹介するなど、大国県議の再選を勝ち取ろうと訴えました。

穀田氏はさらに、7月の参院選では、何としても、中林さんを野党の統一候補者として押し上げ、「共闘勝利」「比例躍進」で安倍政治にサヨナラしよう、と訴えました。



大平さん 大分、愛媛などで統一選と参院選勝利の訴え



大平喜信さんは今年に入り、前衆議院議員として中国ブロック外からの要請に応え、大分県・愛媛県を訪れ、統一選の勝利、参院選の勝利に奮闘しています。大分では、大分県教職員後援会で『教職員をふやし異常な長時間労働の是正を』提言の学習会の講師、20日には愛媛県松山市の演説会で田中かつひこ県議の2期目も必ず、と訴えました。(写真)